

Xalisco, Nayarit; 05 de noviembre del 2018.

RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 31 treinta y un del mes de octubre del año 2018 dos mil dieciocho, por instrucciones del Lic. Armando Manuel Porras Fuentes, Rector de esta Universidad, atendí la comisión de trasladarlo a las comunidades de Cofradía de Pericos y Zoquipan; por lo que siendo las 03:00 tres horas del mismo día, iniciamos nuestra partida en el vehículo oficial facilitado por UTN con los datos: vehículo no. 13 tipo Suburban placas de circulación RGB-67-70, rumbo a la comunidad de Cofradía de Pericos.

Al día siguiente 01 primero de noviembre del mismo año, iniciamos nuestra partida a las 04:00 cuatro de la mañana rumbo a la localidad de Zoquipan.

El objetivo principal de esta comisión, fue apoyar en la promoción y difusión de los programas educativos que oferta nuestra Universidad en dichas localidades.

Una vez concluidos los trabajos, iniciamos nuestro retorno el mismo día a las 19:00 diecinueve horas, para llegar a la ciudad de Tepic a las 21:30 horas del mismo día.


MIGUEL ÁNGEL MELÉNDEZ RAMOS
JEFE DE OFICINA